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例会　日　火曜日12時30分
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彩点　　鐘　阿部会社

汐ロータリーソング「我等の生業」

彩会長報告

○鶴岡ロータリークラブのロータリー財団に

対する％が900％になりました旨の通知が入

りました。尚、早坂君がフェローになられま

したので大体1．100％になる予想だそうです。

○橋滞君よりお礼状到着
○鹿児島西ロータリークラブ会長牧田健二氏
より葉書がまいりました。

拝　啓

春の季節を迎え貴クラブの皆々様には益々
お元気でお過しのことと思います。当クラブ

も会員80名となり全員楽しく元気でやってお

ります。3月22日当クラブ創立10周年記念式

典（創立38．3．23）を極めてささやかに行い

育用事寄贈
10周年記念史刊行

高等工業専門学校に
インターアクト結成

スポンサークラ

温海RC誕生
鶴岡公園に噴水三基寄贈
オハイオ国際親善合唱団
寒準＿肝一＿＿

鶴岡ローターアクトクララ
結成日．28早坂氏ガバナー
ノ　ミニーとなる　インター
シティミーティング開催
地区協議会開催

l地区大会開催

まして全員ともども喜びを分ち合った次第で

すが兄弟クラブの鶴岡クラブへの御案内を申
し上げようと思いましたが何分遠方ではあり

ますし、また極めて簡素にという方針で式典
ご参加の御案内を申し上げませんでした。心
にのこりながら何か記念品でも差上げたらと

の意見で、理事会の承認を得ましてこの度真

にささやかではありますが薩摩焼の花瓶をお

送りいたしました。こ笑納下されば幸甚に存
じます。どうかクラブの皆々様へもよろしく

お伝え下さい。今年度は念願の外部拡大を活

掛こ進め2クラブが誕生いたしました。認証

状伝達式も近く相変らず多忙です。では皆様
のご健康をお祈り申し上げます。　敬具

04月20日早坂ガバナーノミニーご夫妻は元

気に鶴岡駅をいなほで出発されました。

04月22日日曜日午後1時より鶴岡ローター

アクトクラブの認証状伝達式が鶴岡市青年セ
ンターで挙行されました。飯島ガバナー県内



ロータリークラブ会長、秋田、福島のロータ

リークラブ会長並びに秋田港・秋田・五城目
・山形のローターアクトの会員が参加して新

らしく誕生した鶴岡ローターアクト会員を夫
々はげましてくれ盛大でした。鶴岡インター

アクトの会員も一生懸命にお手伝をして協力

してくれておりました。これも皆さんの日頃

のご協力の賜と感謝申し上げます。

♭本例会は第700回目の例会日です。ロータ
リークラブは例会と共にあります。云いかえ

れば例会はロータリーであると云っても過言

ではないと思います。一回一回の例会の積み

重ねが今日の鶴岡ロー一夕リークラブをあらし

めた所以だと思います。例会をもう一度見直

し初心にかえってこれからの当クラブを益々

繁栄させようと思うのも有意義なことと思い

ます。本日第700回目の例会に当り損得を度

外視して鶴岡ロータリークラブのために700

回と云う膨大な例会をつづけて下さいました
「ひさごや」さんにクラブ員全員の感謝の気

持ちをこめて阿部会長より記念品を添え表彰
いたしたいと思います。「ひさごや」さん本

当に有難うございました。

（記念品は一輪挿花瓶10ケです）

♭創立会員で700回当ひさごや例会場にご出

席されました会員に新らしい当クラブのバナ
ーを添えて表彰いたします。

小花盛雄君　　阿部公一君
安藤足助君　　津田晋介君
斎藤栄作君　　海東与蔵君

Dニコ＝コボックスq

村上ちとせ様　　祝700回例会

700回ひさごや例会場

皆勤賞

D幹事報告

○会報到着
酒田・能代・石巻東・石巻・郡山各RC
○例会変更

遊佐RC 4月24日（火）　観桜会のため

PM6・OD　料亭富士屋

東根RC　　4月24日（火）

金婚銀婚会員祝賀　PM6・00

常盤屋

新庄RC　　4月23日

観桜会（カド焼大会）正午
最上公園

寒河江RC　4月26日（土）観桜会
PM6．00　伊勢屋

山形西RC　4月30日　例会休日

○創立10周年記念式典
6月3日　男鹿RC　男鹿市立体育館で

○年次大会のおしらせ
四国367区10月20日（土）21日（日）

高知市高新ホール

Dはじめの頃の鶴岡ロータリー
クラブの想い出q

初代会長　小花盛雄君

当クラブは昭和36年6月9日創立したわけ
です。その後直ちにやることはチャーターナ

イトでした。チャーターナイトをやるために

いそいで会員を、はじめの26人から多くの人

々に入会してもらってチャーターナイトの準

備にかかったわけです。その頃まだ庄内にロ
ータリークラブはないし県内にもチャーター

をやるクラブはない。さてどうするかと思っ

ておりましたら札幌南ロータリークラブがチ

ャーターナイトをやると云う案内があったの

で急拠そちらの方に行ってチャーターナイト

のやり方をつぶさに見学して釆たわけです。

その時の想い出話ですが、札幌南のチャータ
ーナイトがとどこうりなく終りまして最後の

鐘をカーンとならしましたら当時のガバナー

真崎健夫先生のご夫人の模子さんが壇上から
トットットッとおりてこられて私の前に立た

れ「あなたは鶴岡ロータリークラブの会長で

しょう。あなたの方からまだ出席報告がとど
いていない、どうしたのでしょうね」との質

問。まことに鳩が豆鉄砲をくったようなもの

でビックリしてしまいました。と申しますの

はその当時のガバナーは北海道、東北全部を
一人で廻っておられてしかも現在のような事

務局とかしっかりとした委員会の構成などは

なかった時代で、真崎先生は良妻賢母な櫻子

夫人と1人の愛娘のおじょうさん、おそらく

事務局はこの3人でやられたのではないかと

思います。
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当時は来るものは全部英語、私の所、幹事
の所にくるのも英語、ロータリーのロの字も

わからず、さっぱり何をして良いか五里霧中

なのに送りこまれるものは全部英語、真に閉
口したものでした。幸いにも私共のクラブの

生みの親であります安斎徹先生が特別代表で
山形から毎例会かかさずおいでいただき子供
のような私達を手をとり足をとってご指導し

て下さったわけで、これには私共今考えてみ

ても本当に有難くて頭が下がる思いです。な
かなか出来ないことです。庄内地方ならばと

は思いますが山形から毎週毎週一年間続いた

わけです。それでどうやら私共のクラブもロ
ータリーの骨組みと云うものを安斎先生によ

ってがっちりと柱をたてられ土台をピッチリ

と組まれたと云うのが非常に今日にも大きく

影響しているのではないかと思います。

最初にもどりまして兎に角もチャーターナ

イトをやったわけです。誰も何もわからな
い。何をして良いのかも分からない。そんな

中でチャーターナイト一つのことを目的とし

て実行委員会を組んでやったわけです。その
スケジュールは初代幹事の安藤さんがたてて

下さって何々委員会はいつまで何々をやる。

印刷はいつまで等こまい所までやっていただ

きました。しかも有難いことにあてられた委

員の方々は与えられた通り動いて下さいまし
た。この大会の当日などほご夫人は全部ご出

席いただき手だすけをしていただきました。
この庄内の一二の実業界の実力者の方々がご

自分でお掃除の道具をもって会場をきれいに
し陳列をしたわけですが、これをみたご家族

奥様方はビックリしてしまい「うちのオトウ

サンが掃除の道具をもったのをはじめてみ

た。」これぐらい一致団結－家族会員一つ
の心となってチャーターナイトをやったわけ

です。それかあらぬか全国から集まって下さ
いましたお客様からは非常によろこんでいた

だきました。阿部公一さんのご厚意であの亀

屋ホテルの大ホールを解放していただき最後
の懇親会は湯ノ浜で全員を車でお送りしての

大懇親会。フィナーレは炭坑節を輪になって

踊ってその歓を尽したわけであります。当時
松本市長、ガバナー、バストガバナー夫々手

をとり合って炭坑節を踊り本当にあったかい

心の交り合うチャーターナイトであったと思

います。自分ながら成功だったと思っており

ます。あの心のふれ合いと云うものが充分に

全国のロータリアンに分ったのではないかと

思っております。創立時代のチャーターナイ

トの事ども思い出すままにお話し申し上げて

700回目の例会をお祝いしたいと思います。

形出席報告

本日の出席

会　　員　　数　　　　66名

出　　席　　数　　　　45名

出　　席　　率　　68．18％

前回の出席
前回出席率　　78．79％

修正出席数　　　　56名
確定出席率　　84．85％

欠　席　者

阿宗君、風間君、早坂（源）君、早坂（徳）君

平田君、池内君、五十嵐（三）君、五十嵐

（一）君、五十嵐（八）君、海東君、金井君
栗谷君、三浦君、大川君、磨君、斎藤（信）君
佐藤（忠）君、笹原君、佐々木君、中野

（清）君、薮田君

メークアップ

阿宗君一新庄RC

薮田君一米沢RC

海東署、手塚君一鶴岡祖RC

波ビジター

石原武君、佐藤拡君一鶴岡西RC

Rゲ　スト

村上ちとせ様
三井安弥氏


